

Maíz

El dólar se fortaleció durante la noche a medida que aumentaba la incertidumbre en la economía mundial sobre el aumento de las tasas de interés y la alta inflación, lo que generó más obstáculos para las perspectivas de exportación de granos estadounidenses.

Los precios del maíz están en camino de abrir la sesión de negociación de hoy a la baja esta mañana. Los sentimientos bajistas también se vieron agravados por el avance del progreso de la cosecha en los EE. UU. y la disminución de las preocupaciones sobre una posible ruptura en la Iniciativa de Granos del Mar Negro entre Ucrania y Rusia.

Soja

Los precios de la soja cayeron esta mañana debido a las persistentes preocupaciones sobre el ritmo de envío de exportaciones en el Golfo de EE.UU., donde históricamente la mayoría de la soja de EE.UU. se envía a canales internacionales. Esas velocidades han disminuido a medida que la sequía ha reducido los niveles de agua en el río Mississippi, lo que impide que las barcas de granos y semillas oleaginosas lleguen a las terminales de exportación.

Los mercados de soja también lucharon con las fuerzas del mercado bajista debido al avance de los ritmos de cosecha en el Medio Oeste y los pronósticos meteorológicos favorables en Brasil que probablemente sean precursores de una excelente cosecha cosechada en el país exportador de soja más grande del mundo.

Durante la semana que finalizó el 13 de octubre, EE.UU. envió 69,7 millones de bushels de soja a compradores internacionales. El informe de Inspecciones de exportación del lunes del USDA registró 69,2 millones de bushels, que fue casi el doble del tamaño de las inspecciones de la semana anterior.

Y los volúmenes de envío de exportación semanales del USDA se mantuvieron fieles a esa estimación en el informe de ayer. Pero si bien marcó un aumento de 2,1 veces en el volumen de envíos semanales de soja, aún no alcanzó los ritmos de envío del año pasado durante la misma semana de informes en casi un 9%.

En lo que va del año, los volúmenes de envío de soja son un 18% más bajos que el año pasado debido a los bajos niveles de agua en el Mississippi que posteriormente han reducido los ritmos de envío de exportación en el Golfo de EE.UU. En esta época del año pasado, el huracán Ida dañó las instalaciones portuarias de Nueva Orleans, lo que también redujo el ritmo de las exportaciones el año pasado durante la temporada alta de envíos de soja.

En total, los volúmenes de exportación de soja del año de comercialización hasta la fecha son casi un 60% más lentos que en el mismo período en 2020/21, la última vez que las instalaciones del Golfo de EE.UU. no enfrentaron vientos en contra operativos durante la actividad máxima de cosecha de soja.

Lo que sorprendió en el informe de ayer fue la cantidad de nuevas ventas de exportación de soja generadas durante el período de informe del 7 al 13 de octubre. El USDA informó que se reservaron 94,0 millones de bushels de nuevos pedidos de exportación de soja 2022/23 durante la semana del informe, superando incluso las altas estimaciones comerciales previas al informe de 91,9 millones de bushels.

China reservó 72,6 millones de bushels de pedidos de exportación de soja de EE.UU. durante esa semana, lo que se combinó con menores rendimientos de EE.UU. para ayudar a reactivar los precios que habían estado cayendo a fines de septiembre de 2022.

Trigo

Los precios del trigo cayeron esta mañana debido a que las preocupaciones sobre el acceso a los granos del Mar Negro disminuyeron durante la noche gracias a los comentarios del presidente turco Erdogan, que restauraron la fe en la Iniciativa de Granos y el corredor marítimo de Ucrania. El dólar también subió durante la noche, amenazando con desafiar un máximo de 20 años de finales de septiembre de 2022 en medio de la incertidumbre económica mundial.

Algunas de las pérdidas de trigo se vieron limitadas por las preocupaciones climáticas en Argentina, donde la sequía y las temperaturas más frías de lo normal para esta época del año amenazan la cosecha del cultivo de invierno.

Extraído de Farm Progress